
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
世界に希望を⽣み出そう 寛容の⼼で、   

ロータリーを楽しもう 
ＲＩ会⻑ ゴードン R・マッキンリー 2023〜2024  富津中央ＲＣ会⻑ 若鍋武良 

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0043 富津市岩瀬 841-3 
いち川旅館 
Ichikawa ryokan 
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken, 
293-0043 
Tel. 0439-65-0177  Fax. 0439-65-0178 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 

 

 

№２７３７ 第１６回例会 ２０２３．１１．２ 晴 
 

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：飯島由美 副ＳＡＡ 久保顯彦 副ＳＡＡ 

ソング：国歌斉唱・四つのテスト 

お客様：第６G 次年度 AG 久保田吉夫 様  

    館山 RC 副幹事 出 口 稔暢  様  

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

 皆さん今日は。お客様をご紹介します。館山ロー

タリークラブ所属で次年度第６グループガバナー補

佐の久保田吉夫様とクラブ理事の出口稔暢様です。

ようこそお出で下さいました。後ほどご挨 

拶をいただきます。 

 今朝のテレビの天気予報では、２５度Ｃを超える

夏日が週末まで続くという異常気象だそうです。暦

の上では、１１月に入り来週水曜日が立冬です。２

週間前の夜間句会例会では、俳句の中に秋の季

語の女郎花（おみなえし）、尾花（ススキ）、金木犀

や秋桜（コスモス）が歌われていました。 

所で、コスモスは、秋の七草に入っておりません。

「秋桜」と書くことから、古来の花なのかと思いきや

原産はメキシコでした。日本に伝わった背景には、

ひとつの恋物語がありました。 

時は１８７６年（明治９年）、日本初の官立美術学

校（現在の東京芸術学校）が開校します。教授とし

てやってきたのは、イタリア人彫刻家・ラグーザでし

た。ラグーザはある日、絵を描く一人の女性と出会

います。彼女の才能を見抜いたラグーザは、親交

を深め、西洋画を教えました。彼女の実家はたくさ

んの草花を育てていたため、ラグーザは西洋の花

を持参し、そのなかにコスモスの花があったそうで

す。コスモスは簡単に栽培できるので、垣根でも路

傍でも川原でもみだれ咲き広まったようです。二人

はやがて結婚、彼女はラグーザとともにイタリアのシ

シリー島に渡り、日本初の女性西洋画家・ラグーザ

玉（たま）として活躍したとのことです。 

秩父市に秋の七草寺があります。秋の七草は、

奈良時代の歌人山上憶良による２首和歌が由来だ

そうです。「秋の野に 咲きたる花を 指折り かき

数ふれば 七種の花」 「萩の花 尾花葛花なでし

こが花 女郎花（おみなえし） また藤袴 朝貌（あさ

がほ）が花」 の２首です。尾花はススキ、朝貌はキ

キヨウです。春の七草は食べて味わい、秋の七草

は花を観賞し、目で味わいます。頭文字を並べて

「お好きな服は？」で覚えるそうです。 

 



 

  

幹事報告 

岡元 誠 幹事 

 

１．「地区大会冊子」「地区指導者育成セミナー」

について、地区ホームページにアップされ

ましたのでご覧ください。 

２．かずさエフエム「鋸山を日本遺産へ．応援プ

ロジェクト」放送についてのお知らせ回覧 

３．財団室ＮＥＷＳ２０２３年１１月号を回覧 

４．ポリオデーフォトコンテストへの応募のお      

願いを回覧 

５．２０２３年１１月 ロータリー財団月間リ

ソースのご案内を回覧 

６．ロータリーの友１１月号を配布 

７．ガバナー月信１１月号を配布 

８．鋸山を日本遺産へ応援プロジェクトについ

て報告 

 

お客様ご挨拶 

第６Ｇ次年度 AG 久保田吉夫 様 

 

 次年度ガバナー補佐の久保田です。次年度も伺

う事がございます。その際は宜しくお願い致します。 

 

 

          

館山ＲＣ 副幹事 出口稔暢 様 

 
 館山ＲＣ 次年度幹事の出口です。今年度は出席

委員長を務めて頂いており、委員会の活動方針に

他クラブとの親睦及び交流を行いたく、初の他グル

ープへのメイクアップとして、岡本幹事のおられる

富津中央ＲＣへ伺いました。これからも宜しくお願い

致します。 

 

誕生祝 

 

飯島由美 S47.11.1    

渡辺哲夫 S25.11.2 

須藤 隆 S18.11.9 

         

誕生祝一言 

飯島由美 会員 

 

  



 

  

みなさんこんにちは。この度は誕生日プレゼント

を頂き有難うございます。ロータリーに入会させて

頂き３回目の誕生日を迎えることが出来ました。 

 皆様と様々な活動をしている中で、勉強させて頂

きながらとても楽しく充実した時間を過ごすことが出

来、大変感謝しております。 

 昨日１１月１日に５１歳になりました。振り返ってみ

ると５０歳の年は体の変わり目だったのか体調を崩

す事が多かったように思います。先日も楽しみにし

ていた俳句の会も出席できず大変残念でしたの

で、来年の俳句の会を楽しみに三枝会員より頂い

た本で勉強したいと思います。又、来年は中学生

の娘と高校生の息子が受験を控えておりますの

で、半世紀使った自身の体をいたわり健康で過ご

して行くつもりでおります。昨年に続き副ＳＡＡをさ

せて頂いておりますが、まだまだ不手際等ございま

すがこれからも努力をしてまいりますので、皆様の

ご指導よろしくお願い申し上げます。簡単ではござ

いますが私のお礼の言葉とさせていただきます。 

有難うございます。 

 

渡辺哲夫 会員 

 

本日は誕生祝いを頂き有り難う御座います。今

日１１月２日で満７３歳になりました。まだまだ若いと

思って無茶をしてしまい、今年の夏の猛暑で新た

に２つの病気に羅患してしまいしたが、先月から榎

本会員の紹介でスポーツジムに入会して週２～３回

のペースで体力をつけています。 

これからも体力の回復と、一人旅の温泉旅行を

楽しんで行きたいと思って居ります。 

 

 

須藤 隆 会員 

 

 １１月９日で８０才になります。７０代も老人です

が、７０代の時は私自身、老人との実感をあまり持っ

ていませんでした。しかし８０代ともなると、平均余命

まであと２年少々、さすがに体力的には老人である

と認めざるを得ません。７０代の時も友人、同僚、知

人との別れがありました。いつお迎えが来てもおか

しくない年齢になったと言うことです。年相応の自

分自身を受け入れながら、少しでも成長できるよう、

気持ちだけは若さを維持し、一日、一日を大切に

精いっぱい生きてきたいと思います。 

 

結婚祝 

 
山下 厚・喜美代 S54.11.1 

石渡 鋼・栄子   S47.11.5 

白石幸久・登美子 S47.11.7 

三幣政紀・千祐  R4.11.29 

 

 

 

 

 



 

  

結婚祝一言 

山下 厚 会員 

 

 本日は結婚記念日のお祝いをいただきましてあり

がとうございました。昨日が結婚記念日でした。私

の長女は榎本知津会員と大貫小中学校の同学年

だそうです。娘の年に１つ加えれば結婚してからの

歳月になりますから、もう随分経ちました。 

 以前にも話しましたが、結婚する時、私は妻に「私

と結婚してよかったと少なくとも３回は思わせるから」

と３回の誓いを立てました。結婚以来、私と結婚し

て良かったと何回思ってくれたかどうかは分かりま

せんが、こんなバカ男と結婚するのではなかった、

と思わせてしまったことは両手では、あるいは更に

両足をたしても足りないのでは、と反省しています。 

いま、妻は現在、孫育て支援のために週の半分近

く印西市の次女の家に行っています。結果、私は

その間は自活している独居老人です。横浜の長女

の家に１０年程通っていましたから、こういう生活が

もう１４年ほど続いています。それでもと言うべきか、

そのお陰でと言うべきか判然としませんが、どうにか

仲良く暮らしています。諸賢の皆様方、今後ともご

指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。 

 

石渡 鋼 会員 

 

 結婚生活も５０年を過ぎるというのに我が家の主

権争いは一向に収まらない。それどころか老いて余

生を過ごすわが身には、段々と厳しさが増すばかり

である。「嫁に貰ってやった、来てやった」のバトル

は終生続くのか。機嫌直しに例会で戴いた祝い品

を記念日に渡そうか、止めて置こうか。結果は分か

っている。昔誰かに聞いた話、とある結婚式で立派 

な風体の主賓の挨拶の、只一言「結婚式なんて一

回やればたくさんだよ」。だそうである 

 

白石幸久 会員 

 

 結婚祝いを頂きましてありがとうございます。結婚

は昭和４７年１１月７日ですのでちょうど５１年になり

ました。 

 家族は私達夫婦として、ねこ１匹（内ネコ）です。

夫婦の会話がすくなくなりましたが、ねこを通じての

会話が多くなっております。また稲作をやめたため

草刈りは多くなり、土曜、日曜日はそれに充てられ

ることが多いです。ロータリー活動については、うち

のクラブは今良い雰囲気で、会員の方々と一緒に

会員増強に力を注がなくてはいけないと考えており

ます。家内共々よろしくお願いいたします。 

   

三幣政紀 会員 

 



 

  

 本日は結婚記念祝いをいただきましてありがとうござ

いました。先ほど石渡会員が、とある結婚式での主賓

の挨拶の、只一言「結婚式なんて一回やればたくさん

だよ」とお話しをされておりましたが、実は私は２回目

の結婚です。これからもよろしくお願い致します。 

 

会員報告 

『千葉県青年次世代活性化セミナー』の案内 

三枝一雄 会員 

 

 “広げよう仲間の輪！ 深めよう学びの輪！ ” 

講演日時は令和５年１１月１９日（日）午後１４：００

～１５：５０、場所はハミルトンホテル上総に於いて、

テーマは「国と自然を守るということ」と題してジャー

ナリストの葛城奈海さんが講師とてして講演を行い

ますので、興味のある会員は是非多くの参加をお

願い致します。 

それと、会員の皆さんにお配りした「戦後７０年を

迎えて」、～終戦から独立まで～読者のひろばの

続編を発行しましたので読んで頂きたいと思います。 

 

 

委員会報告 

『嘉義南區扶輪社来訪時の対応について』 

高橋裕之 会員 

 

 皆さん、いよいよ嘉義南區扶輪社の来訪が迫って

まいりました。諸々のスケジュールは、下記のとおり

です。 

 

 

 



 

  

ニコニコＢＯＸ 

 神子勝美 親睦担当部長 

久保田吉夫（館山 RC）ビジターフィとして 

出口稔暢 （館山ＲＣ）ビジターフィとして 

若鍋会長 館山ＲＣの久保田吉夫様と出口稔暢

様をお迎えして 

岡元幹事     〃 

＊須藤 隆 誕生祝いを頂いて 

＊渡辺哲夫     〃 

＊飯島由美     〃 

＊石渡 鋼 結婚祝いを頂いて 

＊白石幸久     〃 

＊山下 厚     〃 

＊三幣政紀     〃 

三枝一雄  館山ＲＣ久保田様・出口様ご出席

有難うございました。扇子使ってく

ださい。本日拙著「小冊子」とセミナ

ーご案内差し上げました。葛城奈海

さんヨロシク。 

 ＊＞１，０００円   計１９，０００円 

 

出席報告 

 栗原典子 出席担当部長 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 33/22 20 13 2 70.96%

前 回 33/28 23 4 5 84.84%

前々回 33/20 18 13 2 60.06%

 

理事会報告 

 若鍋武良 会長 

議題１ 今月のプログラム 

１１/９  卓話 岡田良弘会員 渡辺務会員 

１１/１６ ロータリーゼミナール 

     須藤隆会員（研修リーダーとして） 

１１/２３ 嘉義南区 RC 合同夜間例会 

１１/３０ 休会（定款第７条第１節ｃ項） 

１２/７ 誕生祝 卓話 神子勝美会員、理事会 

議題２ 外部卓話について 

 演題「DEI について」 

講師 地区情報推進委員会 水嶋陽子委員長 

館山 RC １０月１２日の情報研究会で講演  

ロータリークラブ定款に関して 

ロータリークラブ定款のうち旧定款の次の２か所

が新定款で削除となります。（下線部を削除） 

１． 活動計画書３３ページ 第７条会合の第４節を

カット。第３節６０日を３０日に。 

第７条会合 第３節 — 理事会の会合。理事会の

すべての会合後３０日以内に、書面による議

事録を全会員が入手できるようにすべきである。 

第４節 例外 第７条に従わない規定または要件を

細則に含めることが出来る。そのような規定ま

た要件は、本定款の上記の節または要件に優

先する。ただし、クラブは少なくとも月に２回、

例会を開催しなければならない。） 

２． 活動計画書３７ページ 第２節自動終結の（ａ）

例外の文字とただし以下（１）、（２）下線部をカ

ット。 

（ａ） 例外をカットし、次ページの（ｂ）再入会を

（ａ）に、（ｂ）名誉会員・・・を（ｃ）に変える。 

第２節 — 自動的終結。 

（ａ）例外。会員が、会員資格条件に欠けるよう

になったとき、会員身分は自動的に終結する

ものとする。ただし、会員が本クラブの所在地

外、もしくはその周辺地域外に移転するが、引

き続きクラブ会員のすべての条件を満たして

いる場合、理事会は 

（１）会員が本クラブに留まることを許可する。 

（２）新しい地域社会にあるロータリークラブを

訪問して知り合いになってもらうために１年以

内の期間に限って、出席義務規定の特別免

除を与えることが出来る。 


